



Sortie à Poitiers pour tous les élèves de 5èmes

publié le 08/06/2017

Exposition Maths et Puzzles et déambulation sur le thème du moyen-âge

Lors de la sortie à Poitiers, les élèves des classes de 5èmes se sont rendus à l'Espace Mendès France où ils ont visité l'exposition « Maths et Puzzles ». Derrière des activités ludiques, les élèves ont pu se familiariser avec les maths : appréhension des formes géométriques dans l'espace ou le plan, travail sur les aires ou les volumes... Conçue autour de 6 pôles, cette exposition a permis à tous, quel que soit son niveau, de manipuler, chercher, raisonner, ou pour le plaisir : se casser la tête tout en s'instruisant. Tous les élèves ont passé un très bon moment !

Pendant ce temps, l'autre groupe de cinquième déambulait dans la cité poitevine à la rencontre de monuments datant du Moyen-âge.

Face à Notre Dame la Grande, nos apprentis dessinateurs ont pu exercer leur talent en "croquant" quelques éléments architecturaux.

Du Baptistère Saint Jean à la place de la Liberté, les élèves ont du trouver leur chemin à l'aide d'un plan et ont pu découvrir les rues étroites de la cité.

Portfolio

